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TOP.1. Begrüßung 

 

TOP.2. Veranstaltungen 

2.1. Auswertung Erstiwoche 

• kriegen wir unseren Baustrahler ersetzt (?), 

• schade das das Flunkeyball Turnier ausgefallen ist, 

• Stationen wurden zu spät vergeben deswegen zu wenig Leute, 

• Stadtralley-Konzept hat zu viele Freiheiten gegeben daraus ergab sich etwas Chaos und 

lange Wartezeiten, 

• Die Lsf Einführung war chaotisch 15 min waren zu wenig, 

• evtl. nächstes Jahr wieder ein bisschen weniger mit der FMB, 

• bei grillen war etwas Stau, 

• Beim nächsten mal Würstchen auf jeden Fall einschweißen lassen, 

• Vielleicht mal unsere Bar wechseln die Sternbar gibt keine besonders guten Angebote (7€ 

für zwei Bier/Drinks + 2 Shots), 

• theoretisch gehören die SGALer nicht zu uns, 

• Imma-Feier war nicht so toll, 

• Schade das es unmöglich war Karten für die Vorglüh-Party zu kaufen da die Mentoren 

Zuteilung zeitgleich war, 

 

2.2. Auswertung Herbstuni 

• War so wie immer, rumführen hat gut geklappt 

• Gesprächsrunde war ganz gut, aber beim letzten mal war die Luft raus 

• Problem ist das der Begriff Verfahrenstechnik wenig bekannt und dementsprechend wenig 

besucht ist 

 

2.3. Absolventenverabschiedung 

• Helfer gesucht, Paul U., Paul M., Konrad, Enrico, Stephie, 

• Nils würde evtl. organisieren 

 

TOP.3. Gremien 

3.1. Fakultätsrat 

• Tsotsas ist jetzt Fachstudienberater für Verfahrenstechnik und Umwelttechnik, 

• CEE haben jetzt einen neuen Fachstudienberater über den jetzt hoffentlich ein Großteil der 

Exkursionen läuft, 

• Neue Bewerber für Kanzlerposten 

• Austauschprogramm mit Spanien 

 

3.2. TreffFa 

• vertagt 

 

 

 

 

 

 

TOP.4. Internes 

4.1. Sitzungstermin 



• Mo 15-17 

• Do 15-17 evtl. 

 

 

4.2. Fototermin 

• in ca. 2-3 Wochen 

• vielleicht drinnen 

 

TOP.5. Sonstiges 

5.1. Einführungsveranstaltung mit Vorstellung für die CEE Studenten 

 


